



## 子どもたちに読書する時間を ～家読のすすめ～

めっきり寒くなりました。新堀小学校は、今、読書まつりの期間になっており、読書郵便をしたり、おすすめ図書のカードを書いたりしています。職員室前の掲示板にはずらりとおすすめ図書カードが掲示され、見ごたえがあります。選んでいる本にも個性が表れています。ちょっとしたすきまの時間に夢中で本を読んでいる姿を見ると、本好きな子どもたちが多いと感じます。

でも、「家で本を読む子が少ない」という実態が、昨年度の学校評価アンケートから浮かび上がってきました。そこで、「家読」の提案です。学校で週末の宿題に「家読」を出すこともあります、ご家庭でもぜひ読書する時間をとってみてください。主人公の気持ちになってわくわくときどき、ラストシーンに感動、想像力アップ、読解力アップ、知識量アップ、語彙量アップ…と、読書するとよいことばかりだと思います。12月5日のPTA研修会の際には、ぜひ、親子で図書館を探検し、素敵な本を選んでください。



なかよし班の読み聞かせ



## 子どもたちの声が響いた学習発表会

今年の学習発表会は、スタイルを変え、授業参観と体育館での学級ごとの音読・全校の歌の発表でした。たくさんの保護者の皆様、地域の皆様においでいただきまして、どうもありがとうございました。久しぶりの授業参観では、緊張しながらも、うれしそうな子どもたちの姿が見られました。体育館では、大勢の人の前でしっかりと声を出し、春から取り組んできた音読や歌声を披露することができました。

また、この日は、「止善パークにいぼり祭」の日。5年生は、学校田で獲れたお米の販売もがんばりました。地域の方々に交じって「お米、あと一袋です！ 買う人はいませんか？」と大きな声を出す5年生が頼もしかったです。心配された雨も上がり、家族や地域の人と楽しくふれあった秋の一日でした。



全校児童による「音楽のおくりもの」

# 自然の恵みに、そして 支えてくださる人に感謝



11月21日は、「収穫感謝の会」が行われました。今年、お米作りでお世話になった方々13名をランチルームにお招きして、学校田のお米を炊いたご飯の給食を5・6年生と一緒に味わいました。(1~4年生も教室でカラフル学年の「カラフル米」を食べました。)

種まきの見学から脱穀まで本当にお世話になりました。たくさんの苦労があってご飯が食べられることを実感した子どもたち。とても貴重な体験学習をしました。

このカラフル米は、子どもたちの希望で、田植えに協力してくださったアランマーレの選手にもお届けし、大変喜ばれました。(アランマーレのSNSにもアップされています。)

数年前から、恩園にも寄付させていただいており、今年もお届けする予定です。子どもたちの温かい心が伝わりますように。



5年生企画の「収穫感謝の会」インタビューコーナー

## おしゃせ

☆11月3日から11月27日までの約1か月間、養護教諭の育休代として、奥井美紀先生に勤務していました。大変お世話になりました。

☆12月1日から年度末までは、高橋千穂先生が着任します。どうぞよろしくお願ひいたします。

1	月	学校安全の日
2	火	川南地区6年生交流会
3	水	ALT⑯
4	木	
5	金	なかよし班遊び 学校保健委員会 PTA研修会(読み聞かせ・親子貸し出し)
6	土	
7	日	
8	月	視力検査
9	火	3年校外学習
10	水	ALT⑰
11	木	委員会⑤
12	金	家庭学習強調週間ノート展示(～19日)
13	土	
14	日	
15	月	10～12月誕生日給食
16	火	
17	水	
18	木	保護者面談(希望)(4校時)
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	交通安全の日
24	水	終業式 ALT⑲
25	木	年末年始休業(～1/7)
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	閉庁
30	火	閉庁
31	水	閉庁

☆以前、ご案内した通り、12月5日(金)午後からは、学校保健委員会(ランチルーム)、PTA研修会(コミセン集会室)があります。学校保健委員会では、子どもたちの健康・体力等について考え、PTA研修会では、地域の読み聞かせサークル「ももたろうの会」の皆さんによる読み聞かせを親も子も楽しみましょう。